

やくしの里だより



2024年 6月

No. 351

2024.5.15 発行

(医)岡谷会 介護老人保健施設

やくしの里

やくしの里広報委員会発行

母の日インタビュー ~2階~

「どんなお母さんでしたか？」

父がいなかったので、一生懸命
働いて、3人きょうだいの子育
てを頑張っていました。

大きな声でよく笑い、新聞など
も関心をもって
読んで
いました。



働きもの。
豆腐屋で働き
たまの休みは
大阪で映画を
見たり、活動的
なお母さん。
歩いて通える製麺所でも、長い事
パート勤めしていました。男ばかり
4人きょうだいを育てて、昔話を
よくしていました。



洋裁をして働いていました。
友達と旅行にもよく行っていました。
お花や書道なども器用なお母さん。
大きな病
気はした
ことがな
いと思
います。



活発で、社交的なお母さん。
社交ダンスに誘われて、70
歳頃まで出かけていました。
社交ダンス用の服(ドレス等)
もたくさんもっていました。



子どもたちが朝起きる頃には台
所に立っていて、夜も遅くまで
家業の台帳をつけたりしていました。

電話対応も
1人でこな
し、ちゃき
ちゃきして
いるお母さ
ん。



自分のことよりも周りを気遣う
お母さん。あまり前に出るタイ
プではなく、気を配れる人でした。



HAPPY
BIRTHDAY

4月

奈良生まれ、奈良育ち。

8人兄妹。上の兄がとても優しい人でした。優秀で、
よくできた人だったけど学校の先生に勧められて軍隊
へ入って、戦争で亡くなってしまって。

小さい頃は兄に連れられて川へ
ザリガニやどじょうを取りに
行きました。私の靴が片方流さ
れてしまってな。
本当にいい兄でした。



職員紹介

2階フロア看護師のK.Tです。

昨年7月から訪問看護から異動し
もうすぐ1年になります。

出身は石川県金沢市。奈良市に
住んで25年が過ぎました。

笑顔がモットーです。

趣味:音楽(演じるのも聴くのも)

寺院めぐり

好きな食べ物:アジア料理全般 好きな動物:うさぎ
これからもよろしくお願いします！



やくしの里お花見 ~3階~

毎年開催してきたお花見もここ数年は、コロナ禍により、家族様にも参加してもらうことができず、色々な制限もあり、厳しい状況が続いてきました。そんな状況も2類から5類に変わり、制限も多少は緩和され楽しんでもらえるかと思っていましたが、肝心の桜の開き始めが予想よりも遅く、お花見が開催される3月31日には満開には程遠い状態でした。それに加え、施設内でもコロナの感染者がでてしまった為、屋外に多人数で出来ることは出来ず、やむなくフロア内で開催することになりました。

それでも、季節を感じ花見の雰囲気を楽しんでもらえる様、フロア内には桜の装飾を施し、昼食には花見弁当、おやつには桜をかたどったゼリーを提供し、職員による花笠音頭の披露、リハビリスタッフによる体操、太鼓を叩いてもらうなどの催しを行いました。雰囲気だけでも味わえてもらえたと思います。晴れ渡った空に満開の桜の樹の下で、家族様にも参加してもらえるお花見が開催出来る日がくればと願っています。



ハッピーバースデー！

昭和19年4月21日、
天理市でお生まれになられ、
今年で80才になられました。
結婚後は奈良市に嫁ぎ、3人の
娘さんに恵まれました。娘様達の子育て、
保健会社で働く傍ら、趣味で社交ダンスをするなどする
ことで、穏やかな性格もあってたくさんの人たちと交流
をもたれました。現在も穏やかにすごされています。



職員紹介

3階で介護福祉士を
しているK.Yです。
趣味はお琴。漫画や
ゲームが好き。

お城や日本家屋など
和風な物やレトロな物が大好き。

鹿児島の種子島と秋田県の男鹿市へ行く事が
目標！

趣味に仕事に頑張ります。よろしくお願いします。



衣替えはお済みでしょうか？

日中の気温が25℃を超える日もあります。そろそろ衣類の衣替えをお願い致します。

長袖・・・気温が高くなると、施設内ではクーラーを使用することがあります。直接肌に当たると

寒く感じられる方もおられる為、薄手の長袖がおすすめです。

通気性・・・体温調整(汗をかくなど)をすることが難しい方が多いため、通気性の良い生地の物がおすすめです。

